



徳島県立富岡西高等学校 1年次通信②

1年次目標

「自律・人間力・挑戦」

～挨拶・掃除・返事・身だしなみの徹底～

徳島県立富岡西高校に入学してどうでしょうか。うきうきしていますか？期待がいっぱいですか？それとも不安ですか？疲れましたか？入学して2週間が経ちました。まだまだクラスやクラスメイトには馴染み切れていないと思いますが、体調を整えて高校生活に慣れていってください。新しいクラスメイトが一生の友になるかもしれません。通学にしる昼食にしる部活動にしる新しい状況に置かれたとき、間違いなく人は人として成長していきます。前回にも紹介しましたが、1年次の目標を「自律・人間力・挑戦」～挨拶・掃除・返事・身だしなみの徹底～としております。少しずつ意識をして目標を達成していきましょう。この根本がしっかりしていれば、おのずと学力・部活動の結果もついてきます。

さて、4月8日（金）入学式を皮切りに、入学当初の行事が目白押しでした。11日（月）対面式・身体計測・心電図検査・年次集会、12日（火）スタディサポートテスト・HR写真撮影、13日（水）1年次オリエンテーション、14日（木）芸術教科書購入、15日（金）HR役員選挙・部活動登録、19日（火）に個人懇談が終了しました。これから、本格的に授業が始まります。毎日新しいことを学んでいきますが、しっかり定着させてください。最初が肝心です。

ただ、現在全国的にコロナ感染症が蔓延しております。感染症予防の観点から、しっかりと健康を保って大切な日々を過ごしてください。そして、そのなかでも、友を作り、一つ一つコツコツと学習し、将来のことを考える、自分自身を磨く、こういうことを実践してもらいたいと思います。

そして、保護者のみなさまへお願いがあります。このゴールデンウィーク中に、お子様と進路や将来のことをトコトン話してもらいたいと思います。よろしくお願いたします。

今回の通信は4・5月行事予定と連絡確認事項です。一生懸命頑張れ、T O M I N I S H I 1年次生！！！！



1年次からの連絡・確認事項 I

① コロナ感染対策について、次の点にご協力ください。

- マスク着用（できれば不織布マスク）・手指消毒・うがい・換気・密を避けることを徹底する。
- 毎日の検温と記録をとる。
- 食事での対面は避ける。
- 顔を近づけすぎない。大声の会話や発声を避ける。トイレ等の狭い空間での会話を避ける。
- 家族に協力をしてもらい、家庭での感染対策を行う。
- 個人を特定したり、誹謗中傷するようなSNSや行為を絶対しない。

② 修学旅行の積み立てについて

- 入学式説明会にて「旅行費用お支払いについてのご案内」を配布し、ご説明をいたしました。4月9日から5月9日の間で申し込みをお願いいたします。
- 申し込みは上記1枚目用紙の右側の手順に従ってお願いいたします。
- 申込用紙を利用する積み立てもできます。担任の先生に申し出てください。
- 疑問・不明な点がありましたら、『名鉄観光サービス 徳島支店 長尾様』へ直接ご連絡ご相談をお願いいたします。 088-622-1203
- なお、修学旅行は2023年6月20日（火）～6月23日（金）3泊4日東京方面で実施し、宿泊につきましては ヒルトン東京ベイ 3連泊 の予定です。

③ 課題・書類提出・登録等

- 各クラス担任や教科担任の先生などに提出すべき課題を提出していますか？
- 各書類を提出していますか？
- 今後、様々な登録や提出物を期限内に遅れないよう、お願いします。

④ 授業の取り組みについて

- 挨拶・返事ができていますか？
- 教科書・プリントや私物など丁寧な文字で記名ができていますか？
- 自らに頂いた「氏名」を大事にし、丁寧に記名しましょう。
- 教科書・ノート・筆記用具等を準備して、授業に臨んでください。
- 各クラス担任や教科担任の指示をしっかり聞いてください。
- 指示されることはひとつ、教室では「よく聞く」「前を向く」「黒板を見る」「ノートに書く」「よく読む」体育館・運動場でも「よく聞く」「よく動く」「よく走る」・・・など一つひとつのことをやり切ってください。

⑤ 個人面談が終了しました。

- 担任の先生に自己紹介できましたか？
- 伝えたいことを伝えられましたか？
- まだの人は必ず担任の先生に伝えておいてください。

⑥ 部活動の個人登録は終わりましたか？

- 文武両道を成し遂げるべく、部活動に挑戦してみてくださいはどうか？

4月日程

- 4月21日（木）春秋服への更衣完了（女子）
- 4月28日（木）富西人権の日
- 4月29日（金）昭和の日（祝日）

5月日程

- 5月 2日（月）中間考査範囲発表・夏服への移行期間（男子）
- 5月 3日（火）憲法記念日（祝日）
- 5月 4日（水）みどりの日（祝日）
- 5月 5日（木）こどもの日（祝日）
- 5月 6日（金）携帯電話安全教室
- 5月10日（火）中間考査時間割発表
- 5月15日（日）PTA授業参観（ZOOMを使用しての授業公開の予定です）
- 5月16日（月）代休
- 5月17日（火）～19日（木）中間考査
- 5月21日（土）高校総体開始（～6月6日（月））
- 5月23日（月）夏服への更衣完了（男子）
- 5月27日（金）人権啓発映画会
- 5月30日（月）教育実習開始

生物としての自覚を取り戻せ

こんなはずではなかったと思う前に、生の世界を直感力で切り抜ける能力を鍛えないといけません。そのためには、現実の世界と身体を使ったリアルな付き合いをする必要があります。実際のフィジカルな接触でも、声だけのやり取りでも、気配を感じるだけでもいい。インターネットで情報をやり取りして終わりではなく、会って、作業をともにして、相手の世の中には入って、ときにギクシャクしてみる。そうすると、いろいろな感情が芽生えます。相手に受け入れられる、拒否される、裏切られる。こうしたことを繰り返して、人間と人間が付き合うということはこういうことなのだと学んでいく。

こうして自分の価値が単純なものではなく、さまざまに受け入れられるものであることがわかっていくのです。自分を受け入れる友だちだけと付き合いがあれば生きる意味がわかるかというところではありません。いろいろな人間関係があるからこそ、自分が存続できます。人間は他者の評価によってつくられるものです。だから、いろいろな自分をつくっておかないと、ある特定の個人が自分を拒否、否定したら自分はなくなってしまいます。自分を支え、自分に期待をしてくれる人がいろいろいるからこそ、どこかで信頼を失っても、どこかで関係が崩れしまっても、生きられるのです。・・・
.....「スマホを捨てたい子どもたち」山極 寿一

一生懸命頑張れ!!

富西1年次生!!